

Managementpress Media de Información						http://www.managementpress.com.ar	
Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título			Estimación
26/06/2012	WEB - INFOBAE	1	3	LEJOS DE SUPERARSE, LA CRISIS ENFRENTA PRESIONES FINANCIERAS Y DE LA POBLACIÓN	14,3x17,1		No Definido

26-06-12 | ECONOMÍA

Lejos de superarse, la crisis enfrenta presiones financieras y de la población

Esa es una de las conclusiones que surgieron del XV Encuentro Anual de ACDE. **Mario Vicens** alertó sobre la acción permanente del Estado porque puede transformarse en parte del problema. **Enrique Iglesias**, ex presidente del BID, resaltó las capacidad de América Latina para superar esa coyuntura, y la importancia de la prudencia fiscal y de dar un salto de calidad en la educación



Enrique Iglesias

"Después de un lustro, la crisis que afecta a los EEUU y diversos países de Europa se ha extendido, con todas sus influencias negativas sobre los países que la sufren y que no sólo no encuentran el camino para superarla, sino que además están bajo presiones financieras y de la opinión pública, no sólo contra las instituciones, sino que peor aún plantea en algunos casos sus eliminaciones", dijo el ex secretario de Hacienda y presidente del XV Encuentro de la Asociación

Management press Media de Información					http://www.managementpress.com.ar	
Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
26/06/2012	WEB - INFOBAE	1	4	LEJOS DE SUPERARSE, LA CRISIS ENFRENTA PRESIONES FINANCIERAS Y DE LA POBLACIÓN	14,4x13,5	<input checked="" type="checkbox"/> No Definido

Cristiana Dirigentes de Empresa: los empresarios, el Estado y un mundo en pleno cambio, Mario Vicens.

El experto coincidió con el reconocido economista y de larga trayectoria en la función pública y en organismos internacionales, Enrique Iglesias, del **indelegable rol del Estado como regulador y diseñador de políticas para garantizar la competencia** y establecer reglas para que las crisis no se repitan, pero "cuando la intervención estatal se concreta donde no se necesita, se distorsiona el funcionamiento de la economía".

Ante ese panorama, Vicens resaltó: "En ACDE hemos planteado el papel del Estado como eje de discusión en este XV Encuentro Anual, porque su rol es clave para enfrentar la crisis".

Pro y contra de un largo ciclo

Iglesias estimó que esta crisis ha puesto fin a un largo ciclo de estabilidad macroeconómica de 30 a 40 años, la cual ha dejado luces y sombras.

Entre los **grandes logros** que mencionó el ex presidente del BID está la **expansión del capitalismo y la revolución tecnológica**, que se manifiesta en China, Rusia y también la India; la **globalización del transporte**, la **transformación social** que ha posibilitado aumentar la clase media y la reducción de la pobreza y extensión de la esperanza de vida y el **vigor de las economías emergentes**, en particular los países africanos.

Por el contrario, entre los **puntos oscuros** Iglesias mencionó la **creciente desigualdad**, en los EEUU, pero también en China; la incapacidad del sistema de generar empleos en Europa; el **sobredimensionamiento del sistema no bancario** y los nuevos cuestionamientos contra el Estado del bienestar y el capitalismo.